

Aplazan turoperadores vuelos México-Cuba por Covid-19



la Habana, 20 mar (RHC) Los operadores de servicios involucrados en los vuelos especiales charter Viva Aerobús Ciudad de México-La Habana-Ciudad de México aplazaron hoy su inauguración fijada para el 28 de marzo por la Covid-19.

En un comunicado de prensa, las agencias de viaje recordaron que la iniciativa de crear ese itinerario hasta el 31 de octubre es una acción para incrementar el flujo de turismo desde México hacia Cuba la cual se sigue manteniendo.

El texto señala que los turoperadores informarán a los viajeros el momento en que se reanude el programa de vuelos suspendido ahora por la situación sanitaria de la Covid-19 tanto en México como en la mayor de las Antillas.

Conscientes de la positiva acogida que han tenido estos vuelos especiales charter con Viva Aerobús desde Ciudad de México a La Habana, informamos a los viajeros nuestro deseo de continuar con esta operación, concluye el comunicado que firma Viñales Tour. (Fuente: PL).



Radio Habana Cuba